
本报讯 近日袁区市场监督
管理部门制定出台了 叶质量尧标
准尧品牌创建工作指南曳袁详细介
绍了申报项目的申报主体尧 申
报条件尧 申报流程和奖励政策袁
简明易懂袁 具有较强的操作指
导性遥

根据申报类型袁主要分为三
类院一是质量类袁主要分为各级
政府质量奖尧江苏省工业企业质
量信用等级曰二是标准类袁主要

分为省级标准化试点项目尧省级
地方标准曰三是品牌类袁主要分
为名牌产品尧商标尧守合同重信
用尧放心消费创建遥

工作指南的出台袁进一步落
实了叶常州市金坛区人民政府关
于加快推进质量强区工作的意
见曳袁加快推进我区质量尧标准尧
品牌建设袁方便镇渊区冤及相关部
门了解国家尧省尧市尧区关于质
量尧标准尧品牌的激励政策和申

报流程袁 正确指导企业开展质
量尧标准和品牌创建袁提升质量
总体水平袁助推我区经济高质量
发展遥

曹阳 左玲

我区质量尧标准尧品牌创建有新指南

本报讯 今年小麦收割接
近扫尾阶段袁一场突如其来的阴
雨天气袁 让种麦的散户犯了愁袁
夏收工作的滞后势必会让夏种
工作拖后腿遥 欣慰的是袁愁云很
快消散袁因为大户开始利用自己
的农机优势袁超前完成了小麦收
割尧收储袁此时的收割机尧烘干机
是闲置的袁完全可以有偿对其他
未完成夏收的散户进行代加工袁
既能额外增加收入袁又能解散户
之忧袁何乐而不为遥

虽然我区小麦赤霉病防治
工作成效显著袁 小麦长势良好袁
然而因为两场降雨袁加上不间断
的高温袁 小麦品相层次不齐袁每

石价格在 75-115元不等袁 小麦
价格不具竞争力袁 散户的困惑
是院小麦盘子小尧价格上不去遥大
户盘子有大有小袁 和粮企对接袁
缺乏底气遥 两相结合袁各自都可
以受益遥

野深入融合袁 这条路完全
是自发性的遥冶 区作栽站站长季
忠介绍袁 从 2016年开始袁 经过
两年多的自发探索袁 我区农业
经营主体 野抱团冶 销售的路子
日趋成熟袁 散户与大户双向沟
通尧 深度合作袁 不断探索破解
在生产尧 加工尧 市场尧 技术尧
信息等方面 野各自为阵尧 单打
独斗冶 的单干困境袁 就目前施

行的情况看袁 效果可观遥
野还是不能从根本上打破单

干的限制遥 冶季忠坦言袁按照当前
农业发展现状袁虽然我区逐步完
善了生产尧加工尧销售等产业链
条袁但还不能解决融资尧政策尧电
商等方面的问题遥 一个人尧一个
企业不可能成为野多面手冶遥值得
一提的是袁大户将烘干好的小麦
直接收购尧入库储存袁待市场价
格高的时候抛出袁仓储条件和经
济风险的双重考验也对大户提
出了更高要求遥

今年是罗村农机合作社第
一年帮助散户进行代收割尧 销
售袁 每石小麦价格从原来的基

础上可以提高 2-3 元不等袁 这
对大户和散户来说双向获益遥
其实除了小麦袁 我区的水产尧
花木尧 茶叶等农产品袁 也一直
在深度合作中探索遥 以茶叶为
例袁 全区 4-5 家大型茶企充分
利用品牌尧 科技化生产设备优
势袁 对散户尧 小型茶企的鲜叶
进行收购袁 然后进行统一的生
产加工销售袁 既保证了茶产品
的量袁 也化解了小户因成本提
高后收益降低的困难遥

野稳定产量袁 继而稳定质
量遥 农业产业发展袁 只埋头种
地不行袁 还要抬头看天气尧 学
政策尧 了解市场等袁 这一点袁

大户其实有着更多的人脉尧 技
能上的优势遥冶 一位回坛创业的
大学生表示袁 小型农业企业独
立经营袁 势必在不同环节上存
在 野短板冶袁 如果整合经营袁 再
完善物流尧 销售尧 包装尧 信息尧
金融尧 技术等方面的服务袁 完
全能探索出一条农业经营主体
野抱团冶 经营的路子袁 让现代农
业更具效益遥 徐欢

合作社一条龙服务正走向深入———

农业经营主体“抱团”破解单干困境
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本报讯 日前袁野枫林杯冶
2018 剪纸艺术大赛在上海落
下帷幕袁我区刻纸研究所和杨
兆群工作室参与了此次比赛
并获奖遥

据悉袁此次比赛在江苏尧浙
江尧上海展开征集袁由各省尧直
辖市非遗保护中心推选优秀

作品至组委会袁决出最后奖项遥
杨兆群工作室选送的作品叶传
统节窑新气象曳荣获金奖袁刻纸
研究所选送的孙荣才 叶四合
院曳尧王文昌叶昨天今天明天曳尧
于和英叶雷锋在我心中曳全部入
围最终评选袁均获优胜奖遥

王文昌 李蕾

金坛刻纸在江浙沪剪纸赛中获奖

6月 12日袁 西城街道西门社区
野粽香亲情尧蛋香孝老冶庆端午包粽活
动火热进行遥 据了解袁西门社区每年
端午前都要组织社区人员尧爱心企业
到西门托老所开展敬老活动袁迄今已
坚持了 6年遥 今年除了给西门托老
所 100多名孤寡老人送米粽尧 送蛋
外袁社区的独居老人尧高龄老人尧重残
老人也同时享受到这份关爱遥

张勤芳 汤汉华 文/摄

本报讯 当前袁 我区城南
体育公园尧南洲公园等杨梅树
结满了红彤彤的杨梅袁但我区
部分群众徒手上树采摘袁还有
人用梯子尧 三轮车等辅助工
具袁俨然将公园当成自家的后
花园遥 徒手爬树很容易使树枝
断裂袁爬树人坠落摔伤袁对于
年长者危险性更大遥

针对这种不文明的采摘现
象袁 区园林处高度重视袁 在杨
梅成熟季节加大工作人员的
巡逻频率袁 一旦发现有人上
树采摘及时制止遥 工作人员
告诉记者院 野出于养护需要袁
有些树木都曾喷洒过农药袁
在果实中也会有残留袁 食用

可能引起中毒遥冶 而且景观杨
梅树靠近马路袁 很容易吸收汽
车尾气袁 尾气中含有铅等有毒
物质袁 加之杨梅果肉裸露袁 外
表颗粒凹凸不平很容易藏污纳
垢袁 一般很难洗净袁 不建议市
民采摘食用遥

园林部门工作人员表示袁
根据规定袁任何单位和个人不
得损坏城市树木花草和绿化
设施袁对违反本管理规定的单
位和个人袁将按照规定要求进
行赔偿遥 对不听劝说者袁 区园
林处将及时联系城管到现场
对其进行执法袁用实际行动共
同维护社会文明遥

陈旭东 李蕾

区园林处加大巡逻频率———

向杨梅季乱采摘说野不冶

本报讯 日前袁随着圩高头
路尧 南社至汤墅高速公路辅道尧
柚山至上黄高速公路辅道综合
整治以及忠东桥改造工程相继
投入施工袁 儒林镇全面打响了
野四好农路冶建设攻坚战遥

今年以来袁儒林镇坚持做到

科学规划尧制订建设和提档升级
方案袁将野四好农路冶建设与改善
农村人居环境尧乡村振兴尧促进
农民增收相结合遥 镇交管所尧建
管站等多部门联动深入现场查
勘袁及时发现农村公路整治工程
中面临的困难和存在的问题遥督

促村委尽快处理道路施工所涉
及的土地征用等问题袁及时联系
供电尧自来水公司等部门现场会
商袁确定杆线迁移方案和自来水
管的保护等工作袁确保野四好农
路冶整治改造工程有序推进遥

吴汪俊

儒林镇院野四好农路冶建设有序推进

本报讯 为扎实推进野263冶
专项行动袁严格执行我区大气质
量考核硬指标袁切实做好野减煤尧
减化冶工作遥 日前袁薛埠镇根据
叶金坛区 2018年 5要6月大气污
染防治强化管控行动方案曳要

求袁镇经贸办尧环保办迅速行动袁
对全镇 12家大气管控企业逐一
制订限产整改措施袁12家大气管
控企业在 1要4月份平均产量的
基础上一律限产 50%以上遥

同时袁薛埠镇要求企业建立

联络员制度袁每日上报企业限产
情况曰成立督查组不定期现场检
查袁对督查中发现的问题及时整
改袁整改不力的企业将根据相关
规定严肃问责遥

王小俊 吴汪俊

薛埠镇:大气管控企业限产整改

本报讯 随着 6月 14日晚俄罗斯世界杯的盛
大开幕袁6 月 15日晚袁属于金坛球迷的野球迷世界
杯冶 将在我区洮西四号桥长荡湖大闸蟹集散中心
野洮湖龙虾节冶上激情上演遥

据了解袁本次野球迷世界杯冶观赛活动袁是由金
坛广电台广播中心尧新媒体中心和常州洋泽农业科
技有限公司联合举办的野洮湖龙虾节冶的活动之一遥
活动中袁金坛广电台的节目主持人将与球迷们在现
场一起看球尧聊球尧评球袁共同在俄罗斯世界杯期间
度过一个个难忘的球迷之夜遥

据活动执行导演戴毅介绍院 野在现场观球的
球迷不仅可以全程参与金坛手机台的现场直播袁
尽情展示球迷风采袁 而且可参加下载金坛手机台
APP赢奖品活动袁 世界杯知识抢答尧 比赛结果竞
猜尧 趣味射门等一系列以足球为主题的活动必定
会让金坛球迷度过一个别样的夏天浴冶

姜浩 邵桢
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